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Zusammenfassung

        
Bei einem 5jährigen Knaben wird der Fall einer Doppelanlage des Penis beschrieben. Die in sagittaler Duplikation vorhandenen Penisanlagen waren morphologisch und funktionell intakt. Die Doppelanlage wurde durch ein neuentwickeltes chirurgisches Verfahren zu einem Organ vereinigt, bestehend aus 4 Schwellkörpern, einer Harnröhre und einer Glans penis. In gleicher Sitzung wurde eine beidseitige Orchidopexie und eine Rekonstruktion des Skrotalfachs durchgeführt. Hierzu wurde ein Rotationslappen aus dem vorhandenen Skrotum mit der verbliebenen Haut der unteren Penisanlage verbunden. Das Ergebnis 2 Jahre postoperativ ist sowohl in morphologischer als funktioneller Hinsicht sehr zufriedenstellend. Miktion und Erektion sind unauffällig.


      
        
Abstract

        
A case of a 5-year old boy with a double-penis is presented. Both penises, sagitally duplicated were morphologically and functionally completely normal. A single penis was reconstructed, composed of four cavernous corpora, one glans and one urethra. Scrotal reconstruction was performed with skin flaps from the bifid scrotum and the free skin of the inferior penis. Simultaneously, a bilateral orchidopexy was carried out.


        
On a check-up two years later the patient had good morphological and functional results.
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